

安全、安心を守る

留萌市長 高橋 定敏



公約の大きな柱として誠心誠意努めてまいりました。特に医師確保は、あらゆる手段を利用してまいりましたが、想像以上に困難な状況にあります。しかしながら、この度、世界金融危機や六年程度続いた好景気の終えん、さらには「地方公共団体の財政の健全化に関する法律」の一部施行、「北海道総合振興局設置条例」の可決など、激動新年明けましておめでとうございます。明るく的一年ではなかつたかとうござります。明るくの一年ではなかつたかとうございます。明るくの一年ではなかつたかとうございます。

えのこととお慶び申し上げます。昨年を振り返ります。市長に就任以来、「市の財政再建」「市立病院担増とサービスの縮小」という痛みをお願いします。市長に就任以来、「市く、市民のみなさまに負担増とサービスの縮小と健全化」「医師確保」をいう痛みをお願いしなけれども、本年が、皆様にとりまして健康ですばらしい年となりますよう、心から何卒ご協力をお願ひいたします。

食のブランド化へ

留萌支庁長 西田 俊夫



産業の付加価値の向上、地域資源を活用した商品開発や販路拡大といった取り組みにより、留萌の食のブランド化を一層促進してまいります。

留萌支庁としましても

切であります。

新年明けましておめでとうございます。新春をや健康が関心を集めてお迎え、謹んでご挨拶申し上ります。留萌支庁では、地域の活性化を図るため、農水も重要です。「留萌コホ

ートピア構想」は、留萌管内の人口減少・少子高齢化が進行する中、個の健康づくりや地域医療の再生、さらに観光関連などのサービス業を含む裾野の広い「新しい健康関連産業」が創出されるものと期待されており、最大限の応援をしてまいります。

留萌支庁としましても

切であります。

新しい時代にふさわしい組織体制を展望しつつ、こうした地域重視プロジェクトの具体化に向けてま

りまして、希望に満ちた幸多き年となりますよ

う、心からお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせ

ていただきます。